

令和3年度
遠別中学校だより

樹 遠

令和4年1月31日(月)発行

今年も雪がたくさん降り積もりましたが、用務員が非常時に備え、すべての非常口付近を除雪し、避難通路を確保しています。

教育目標

- 知 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となる
- 情 意いやりをもち、夫に高め合う人となる
- 意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となる
- 体 勉労を尊び、たくましい心身を鍛える人となる

本年度の重点目標

自ら考え 共に学び合い 協働する生徒の育成

～生徒の成長を 保護者・地域・教職員で
共に喜び合える教育活動の充実を目指して～

キーワード 「認める」「ほめる」「生かす」

「チーム遠中」で支援していきます！ 校長 田 谷 典 久

年が明け、生徒の元気な声が校内に響き渡り、今年度を締めくくる3学期が始まりました。前号でもお知らせした通り、今学期から学年部会のローテーションによる学年担任制で学級の指導にあたっていきます。生徒も、最初は戸惑うことが予想されますが、様々な教職員とのふれあいや指導を通して、自分のよさに気付くだけでなく、価値観も広がることによって、さらなる成長へつながっていくと考えています。また、教職員も複数の目で見ることによって、生徒の小さな変化に気付き、多くの面から生徒のよさを認めるきっかけになっています。これからは、このような教職員がチーム一体となつた協働体制により、生徒の成長を後押ししていきます。



手洗い



消毒

そんな中、「まん延防止等重点措置」が北海道全域に適用され、オミクロン株による新型コロナウィルスの感染拡大が続いている。本校においても自動手指消毒器の設置など感染症対策を徹底しているところです。各家庭におかれましても、毎朝の体温計測など健康観察及び手洗い・マスクの着用など、基本的な感染症対策のご協力を願いいたします。

また、誰もが感染する可能性があることを踏まえた上で、コロナに関する言動には特に配慮していただきたいと思います。新型コロナウィルスに関するニュースを見ながら、何気なく発した大人の言葉を子どもたちも聞いています。感染症に対する大人の反応は、子どもたちの受け止め方にも大きく影響します。学校でも感染者・濃厚接触者とその家族に対して、SNSによる誹謗中傷などを行わないよう指導していますが、ご家庭でも子どもたちが感染症への正しい理解のもと適切な行動ができるよう指導をお願いいたします。



3学期も、教職員がチームとなって、「生徒の学びを止めない」を合い言葉に、感染症対策を徹底しながら、安心・安全で誰に対してもやさしい学校づくりにあたっていきます。今後も地域・保護者の皆様のご理解と温かいご支援を引き続きよろしくお願ひいたします。